

FACULTAD DE EDUCACION



COMISIÓN DE CALIDAD DEL MÁSTER EN FORMACIÓN DEL PROFESORADO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA (CCMFPES)

FECHA: 30-05-2018

ESTADO:

Acta aprobada el 18 de enero de 2019

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

Asistentes:

Adelina Calvo Salvador	Presidenta
Andrés Fernández Fuertes	Vicedecano de Calidad
Marta García Lastra	Vicedecana de Postgrado / Responsable del
	programa de prácticas
Marta Gómez Martínez	Vicedecana de Relaciones Internacionales y
	Extensión Universitaria
Carmen Moral del Hoyo	Profesora de la titulación
Lorea Romero Gutiérrez	Egresada
María Luisa Merino García	Representante del PAS
María Teresa del Campo Fernández	Técnica de Organización y Calidad

Se excusan:

Pedro Alvarez Causelo	Profesora de la titulación
Carmen Álvarez Álvarez	Profesora de la titulación

El día 30 de mayo de 2018 (miércoles), a las 09:30 horas y en el Seminario A de la Facultad de Educación, se celebró la reunión de la Comisión de Calidad del Máster en Formación del Profesorado de Educación Secundaria con el siguiente orden del día:

- 1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.
- 2. Aprobación, si procede, del Informe del SGIC del primer cuatrimestre del Máster en Formación del Profesorado de Educación Secundaria del curso 2017-2018.
- 3. Valoración de las quejas y sugerencias presentadas en el Buzón del SGIC.
- 4. Ruegos y preguntas.

Desarrollo de la sesión:

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.

Se aprueba por asentimiento el acta de la reunión del 1 de febrero de 2018.

2. Aprobación, si procede, del Informe del SGIC del primer cuatrimestre del Máster en Formación del Profesorado de Educación Secundaria del curso 2017-2018.

Los miembros de la Comisión analizan los datos del SGIC del primer cuatrimestre. Se observa un descenso de la participación en las encuestas, si bien esta no es baja, y un aumento en la evaluación del profesorado, que puede deberse a los esfuerzos realizados por el profesorado para mejorar tanto la coordinación como la innovación docente.

Se acuerda incluir un resumen de los resultados en el borrador del informe y enviar el borrador por correo electrónico a los miembros de la Comisión para su visto bueno en el plazo de una semana.

3. Valoración de las quejas y sugerencias presentadas en el Buzón del SGIC.

La Técnica de Calidad comenta las sugerencias recibidas en el Buzón del SGIC e informa a la Comisión de que todas han sido resueltas.

4. Ruegos y Preguntas.

Marta García, Andrés Fernández y Marta Gómez se despiden de la Comisión de Calidad ya que va a haber elecciones a Decano/a de la Facultad de Educación.

Andrés Fernández destaca los buenos resultados obtenidos por el trabajo de la Comisión.

Marta García agradece a la Presidenta la facilidad con la que ha llevado las reuniones de la Comisión.

Se levantó la sesión a las 10:20 h de la fecha.